



NOTA DE PRENSA

Juan José Guerenabarrena recogió el Premio Talento de la Academia de Televisión

- La Academia de las Ciencias y las Artes de Televisión entregó a Guerenabarrena esta distinción profesional en el Paraninfo de la Universidad madrileña de Alcalá de Henares

Gijón, 10 de diciembre de 2010

Juan José Guerenabarrena, director de Antena y Contenidos de Radiotelevisión del Principado de Asturias (RTPA) recogió ayer el Premio Talento 2010 de la Academia de las Ciencias y las Artes de Televisión en el Paraninfo de la Universidad de Alcalá de Henares en Madrid, de la mano del periodista Juan Pedro Valentín, director de Informativos de Cuatro y CNN +. El galardonado ha sido elegido entre más 50 candidaturas de todas las cadenas de televisión por la Junta Directiva de esta asociación profesional, compuesta por 24 miembros y presidida por Manuel Campo Vidal.

El Premio Talento destaca “su brillantez en el ejercicio de diferentes funciones periodísticas y su reconocimiento general”, según el comunicado de la Academia. La Junta Directiva distingue su contribución a la puesta en marcha de la Radiotelevisión del Principado de Asturias, y la excelencia en el desarrollo de las tareas profesionales en distintos puestos de responsabilidad. Guerenabarrena es director de Antena y Contenidos de RTPA desde 2005. También fue director de los Servicios Informativos durante el primer año de las emisiones de *TPA Noticias* y de RPA. Actualmente, se encarga también de la dirección técnica de la cadena.

La Academia distingue así mismo su larga trayectoria profesional. Guerenabarrena diseñó y dirigió laOtra, el segundo canal de Telemadrid, entre el 2000 y el 2005. Durante este periodo desarrolló toda su programación. Entre los años 1999 y 2000 fue director adjunto del proyecto y programa informativo de Vía Digital, *La vía Navarro*, primer programa interactivo de la televisión en Europa. El directivo asturiano asumió distintas responsabilidades en Telemadrid desde 1992 hasta 1999 en los Servicios Informativos y otros programas de la cadena: editor de *Telenoticias fin de semana* y *Telenoticias de las 20:30* y presentador de las diferentes ediciones de *Telenoticias*; jefe de la sección de cultura y sociedad de los servicios informativos; director de los programas *Puerta del sol*, *Ciudad abierta* y *La metafísica cubierta de amapolas*, en la cadena de radio autonómica Onda Madrid.

Juan José Guerenabarrena comenzó su carrera profesional en 1983 como redactor y presentador del programa *Cremallera* de la segunda cadena de TVE.



En la ceremonia de entrega han estado presentes todos los premiados: Evaristo Canete (cámara), Beatriz Galán (responsable de Realización Matinal de Informativos Telecinco), Jesús Glück (músico y compositor), Carmen González (directora de I+D de Globomedia), Mario Lastra (cámara de Cuatro y CNN+), Sonia Martínez (directora de Ficción de Antena 3), Belén Molinero (realizadora), Ángel Peláez (director, realizador y guionista), Mateu Ramonell (periodista de TVE Baleares), Jorge Salvador (productor ejecutivo y director general de 7 y Acción), Pepe Vilchez (director de producción de Unidad Editorial), Alfonso Yunta (director), y Josep Fàbregas, que recogió el galardón de su hermano Francesc Fàbregas (jefe de Programas Culturales Televisió de Catalunya). Este último y Juan José Guerenabarrena son los únicos representantes de cadenas autonómicas que han recibido el Premio Talento 2010.